

Regionalistas y ciudadanos, los marginados Think Tank

El Ciudadano · 5 de mayo de 2007

Se viene la guerra de las ideas en la sociedad del conocimiento. Preguntas y respuestas para meditar. El dinero distribuido mejor, tarjetas inteligentes y democratizadoras. Plásticos BIP menos bobos que sirvan para mucho más que un puto Transantiago. Un equipo de veinteañeros con los pagos que tienen los altos ejecutivos de SONDA. Un batallón revolucionando el uso de la tecnología para la comunicación y el desarrollo de nuestra sociedad.



¡Detengamos el sueño por ahora! -pucha que nos cuesta- y regresemos a la realidad donde los ciudadanos de a pie, no somos invitados a los planes de desarrollo del país, los que en muchas ocasiones, vienen ya prefabricados desde el extranjero para diversas materias. Abramos la mirada al actuar de las internacionales aún en vigencia, observemos su actuar en el mundo. Pongamos pausa al show, identifiquemos sus pretensiones, veamos que tan tanques del pensamiento pueden ser y si se equivocan hagámosles entrar en razón con inteligencia.

Bajo el nombre Think Tank trabajan, con y sin corbata, equipos atentos a

cualquier movimiento, solución de conflicto, lobby o red por concretar. Grupos como el de Expansiva ligado al ministro Andrés Velasco, equipos como el de Cieplan y su nueva agenda económico-social con gente de LyD y del Cep, personas como las de Proyectamérica de la que el ministro Viera Gallo es presidente, actuando hoy en la escuela de Bachelet como la ficha que puede traer el retorno del «Panzer Insulzo» o bien de Lagos.

Pero vamos ¡no aplaudamos antes de tiempo!, les queda cancha por recorrer y para demostrar en terreno que son buenos, la Concertraición chilena debe replantearse, eso sus cabezas los saben, lo están intentando.

Jorge Osorio, historiador desde el variopinto sector ciudadanista plantea: “¿Es irremediable que la élite política de la Concertación se identifique con un modelo democrático y de gobernabilidad restringida y que ya no haya espacio desde ese referente para pensar una democracia participativa y deliberativa?, ¿Qué pasó con los sectores ciudadanistas del gobierno de la Presidenta Bachelet, con los cuales imaginamos tantas iniciativas desde el período de la campaña presidencial? ¿Han perdido la batalla? ¿O sucumbieron a la Real Politik?, ¿Cómo podemos, en cuanto Organizaciones de Sociedad Civil, entrenar nuestras capacidades auto constituyentes en la esfera pública y potenciar nuestros liderazgos y argumentos de discrepancia radical?».

Interrogantes con perspectiva que nos llevan a realizar más preguntas para hacer una editorial que a los tecnócratas Think Tank, tanto de derecha como de Concertación, les haga zapatear sus neuronas, por favor ¡Que no se les fundan! Y no se confundan, aquí no hay malas ondas, es sólo que los regionalismos toman fuerza y ejercemos nuestro derecho a discrepar.

Interroguemos que ya nos vamos, ¿podemos seguir confiando en ustedes y sus partidos?, ¿No les parece una falta de respeto su reforma al binominal que es sólo un maquillaje al que vergonzosamente sectores como la UDI ya se resisten?, ¿Es el Tren al Sur el segundo Trans de Lagos? , ¿Pretende Piñera con su fideicomiso invertir socialmente en Chile y África, o entregará sus dineros a un negocio muy rentable?, ¿Se deben a su pueblo o a las lucas que puedan caer por una inversión

extranjera?, ¿Hay derecho a revocar sus equipos políticos por andar creando falsas expectativas? ¿No creen que es tiempo de que sus agendas y estrategias de implementación sean reveladas a los pueblos?

Salvaje vorágine humana que descansa esperando despertar
te veremos pronto elevarte con fuerzas contra tus cadenas
romper informadamente todo misticismo
y salir de la resignación
serán los jóvenes quienes impulsen a los padres
será el viento que se vuelve a colar.

Bruno Sommer Catalán

Fuente: [El Ciudadano](#)